



Club Manga, c'est (re)parti !

publié le 12/10/2020

Passionné de manga ou juste curieux de découvrir ses univers, le club Manga est peut-être fait pour toi.

Pour avoir des informations et t'inscrire, n'oublie pas de te rendre à la réunion d'information qui a lieu **mardi 13 octobre à 13h au CDI**.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.